



甲府工業高校卓球部通信

目標：全国選抜大会出場（山形県開催）

【今回の言葉】 【否定しない】

引用文献『否定しない習慣』

(著) 林健太郎

解説	この人間関係を良好に変えるにはどうしたらいいのか？よく言われるのが「褒める」でしょう。しかし、私自身が数多くの経営者、マネジメント層、ビジネスパーソンと接してきて得たひとつの結論。それは「褒める」「肯定する」「叱る」のどれでもありません。もっとも効果的、かつ劇的に人間関係を変える方法。それが「否定しない」ということです。 まずは、話を聞いてからということですね。
----	---

国体関東ブロック大会（埼玉・熊谷市）



全日本選手権山梨県予選会 9月9日（土）、10日（日）



今後の予定	高校新人戦（ダブルスのみ）	9月18日（月）
	新潟遠征	10月6日（金）～8日（日）
	高校新人戦（シングルス）	10月14日（土）
	卓球部保護者会	10月22日（日）10:00～

編集後記	国体関東ブロック大会に選手3名が出場しました。団体としては勝てませんでしたが、個人的には何勝かし、良い経験になったと思います。レベルの高い緊張した試合を経験することが一番力になります。全日本予選も終わりましたが、今回は代表0でした。ジュニアの部は6年連続で出場していたので、また来年頑張ってほしいと思います。そして、体育館は蒸し暑く、相手とも戦いますが、暑さに勝てる体力も必要になります。
------	--